

Maubeuge: rassemblement devant la stèle des résistants en solidarité avec la Palestine

>< Summarize : 📄 ✕

[Chat With This Website](#)

Samedi, à l'appel de la CGT, de la Ligue des Droits de l'homme et de l'association France-Palestine-Solidarité, une petite centaine de personnes se sont retrouvées devant l'hôtel de ville pour dire « stop aux massacres » et demander « le cessez-le-feu immédiat à Gaza ».

(/1401155/article/2023-11-25/maubeuge-rassemblement-devant-la-stele-des-resistants-en-solidarite-avec-la)



Bruno Vasseur, pour la CGT, s'est exprimé devant l'hôtel de ville, appelant à maintenir la pression sur le gouvernement «pour une paix juste et durable». PHOTO PIERRE ROUANET LA VOIX DU NORD - VDNPQR



Par Florence DELSINNE
Publié: 25 Novembre 2023 à 16h26

🕒 Temps de lecture: 2 min

Partage :     

✉ NEWSLETTER

Lille, la métropole et vous

Tous nos bons plans sorties, bonnes affaires et les actualités liées à l'habitat et au déplacement

S'inscrire gratuitement (<https://mon-compte.lavoixdunord.fr/inscription-nl-metropole-lilloise>)

Rouge, vert, noir. Les drapeaux de la CGT et ceux de la Palestine se sont mêlés le temps d'un moment de partage voulu par les trois unions locales de Fourmies, Aulnoye-Aymeries et Maubeuge, la Ligue des Droits de l'Homme et l'association

France-Palestine-Solidarité. Samedi, devant la stèle des résistants, ils sont ainsi une petite centaine de citoyens à avoir répondu à cet appel, bravant la pluie et le froid, pour en appeler à la paix dans le conflit israélo-palestinien.



Les citoyens étaient rassemblés pour demander «un cessez-le-feu immédiat». PHOTO PIERRE ROUANET LA VOIX DU NORD - VDNPQR

« *C'est un rassemblement, et non une manifestation* », précise Bruno Vasseur, secrétaire à « l'actualité revendicative » au sein de la CGT. Un rassemblement en Sambre-Avesnois, déclaré en bonne et due forme en sous-préfecture. La prudence et le cadre sont de mise alors que le secrétaire départemental de la CGT et une secrétaire administrative ont été placés en garde à vue (<https://www.lavoixdunord.fr/1387308/article/2023-10-20/apres-avoir-appelle-manifester-pour-la-palestine-le-secretaire-de-l-ud-cgt>) le mois dernier pour « apologie du terrorisme » après des tracts de soutien aux Palestiniens.

« Une paix durable et juste »

Bruno Vasseur a pris la parole pour souligner que « *la CGT ne choisira pas "son massacre", ses morts (...) cette mise en concurrence est nauséabonde. La CGT rend ici un hommage à toutes les victimes... qu'elles soient israéliennes ou palestiniennes* ». Et d'ajouter : « *pour la CGT, il n'y a pas deux poids deux mesures* ». Le syndicat pointe un lien dangereux entre la guerre et les précarités sociales qu'elle combat au quotidien et demande « *une paix durable et juste entre Palestiniens et Israéliens* ».



L'association France Palestine solidarité et la Ligue des droits de l'homme se sont joints à la CGT pour ce moment de partage. PHOTO PIERRE ROUANET LA VOIX DU NORD - VDNPQR

Moussa Allem, pour la Ligue des Droits de l'Homme, s'est également exprimé pour demander « *un cessez-le-feu immédiat et la fin du blocus* ». Il a donné rendez-vous à tous le 15 décembre à la salle des fêtes de Boussières-sur-Sambre,

à 18 h 30, pour la projection d'un film documentaire appelé « *Gazastrophe, le jour d'après* », suivie d'un débat. Une soirée co-organisée de nouveau par les trois entités.

Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :

[Guerres et conflits\(/tags/guerres-et-conflits\)](#)

[Manifestations\(/tags/manifestations\)](#)

[Maube](#)

[es-](#)
